

清水高校ニュース～12月～

○12月5日（金） 合唱祭

清水町文化センター大ホールにて、第40回合唱祭が開催されました。清水町は「第九の町」として知られており、年次部門では各年次が第九を合唱しました。クラス部門では、各クラスが自由曲を披露しました。どのクラスも練習の成果を十分に發揮し、心のこもった合唱を響かせていました。ご来場してくださった保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございました。結果は以下の通りです。

○第九賞 3年次（写真左）

○金賞 3年A組「心の瞳」（写真右）

○銀賞 3年B組「時の旅人」

○銅賞 2年B組「遙か」



○12月19日(金)～23日(火)第78回北海道高等学校アイスホッケー競技選手権大会 第3位

北海道高等学校アイスホッケー競技選手権大会が釧路市で開催され、本校アイスホッケー部が出場しました。初戦は北海高校に 10-3、2回戦は苫小牧東高校に 5-1 と勝利しましたが、準決勝では駒大苫小牧高校に 1-5 で敗れ、結果は第3位となりました。

なお、アイスホッケー部は 1月22日（木）から栃木県日光市で開催される令和7年度全国高等学校総合体育大会（インターハイ）に出場します。引き続き、皆さまの温かいご声援をよろしくお願ひいたします。



（写真是12月17日（水）に本校で実施したアイスホッケー部表彰式・壮行会の様子です）